

En direct du match de National 3 opposant les basketteuses de l'ASPTT Nancy-Tomblaine (3èmes) à celles de Geispolsheim (2èmes), on a découvert la nouvelle tenue des minimes garçons, récemment offerte par la Commune de Tomblaine.

Petit clin d'oeil, sur le côté du maillot et du short on retrouve la girafe devenue symbole de la Ville de Tomblaine, depuis que l'artiste Jean-No a installée cette superbe girafe sur la Place des Arts à Tomblaine.

La girafe de toute sa hauteur apportera sa bienveillance au club.
La date 1926 rappelle l'année de création de l'ASPTT.

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 10 février 2019 17:37



